



# 洗心園ニュース



新緑の5月と言えば、一年中で一番良い季節だと思いますが、新型コロナウイルス感染症への対応で大変な時期となっています。

皆さんはお変わりなく過ごされていますか？

入園者の方は特に大きな状態変化も無く、穏やかに過ごされています。面会が出来ないため、さぞかしご心配の事と思いますが、洗心園のホームページのブログや電話での問い合わせ等で元気な姿をご確認ください。

職員は、「かからない」「持ち込まない」「拡げない」をモットーに、試行錯誤しながら全力で頑張っています。

訓練室は、毎週土曜日にリハビリの先生に来ていただいていたのですが、4月18日より最悪の事態を考慮し休んでいます。終息に近づいてきましたら、また再開していきます。

何時もと同じようにリハビリや電気治療をする人、塗り絵やはり絵をする人、歌を歌う人などで様々です。外に出れないので壁面の花や景色で季節を味わっていただいています。一日も早く新型コロナウイルス感染が終息するよう願うばかりの毎日です。



訓練室の様子



ミニ喫茶は大好評でした



花見会のお弁当は喜ばれました



誕生日のお祝い

## 【5月の行事予定】

- 1日 開園記念日・体重測定
- 7日 バルサン消毒（東館）
- 12日 バルサン消毒（別館）
- 14日 バルサン消毒（旧館・食堂・訓練室）
- 18日 バルサン消毒（新館）
- 20日 誕生会・買物
- 27日 ミニ喫茶
- 29日 避難訓練・防犯訓練（職員）

※行事は中止・変更になる場合があります。



花まつりでは、甘茶とおまんじゅうを召し上がっていただきました

令和2年5月－183号  
訓練室